

1. Snookerclub Essen e. V.

2021



Das letzte Jahr der Chronik

Lockdown wegen Corona – so begann das Jahr 2021.

Und ein jeder wartete darauf, endlich wieder Kugeln schubsen zu dürfen.

Auch wenn zum Zeitpunkt der Veröffentlichung der Chronik das Jahr noch nicht vorbei ist, so hoffe ich aus Chronistensicht doch, wenigstens die ein oder andere Information noch mit aufzunehmen.

Los geht es mit den Berichten über die Mannschaften in der Saison 2020/21. Nach drei Spieltagen wurde seitens der DBU das Ligageschehen unterbrochen. Zu diesem Zeitpunkt hatte die 1. Mannschaft zwei Siege und eine Niederlage auf ihrem Konto. Bei der 2. Mannschaft gab es einen Sieg und eine Niederlage. Hier nun eine kleine Übersicht.

Die Spielergebnisse der Verbandsliga in der Saison 2020/21

Heim	Gast	Ergebnisse
1. SC Essen	BG Dormagen-Delrath	8 : 0
Moerser SC 2	1. SC Essen	3 : 5
SC 147 Essen 2	1. SC Essen	6 : 2

Die Spielergebnisse der Landesliga in der Saison 2020/21

Heim	Gast	Ergebnisse
Moerser SC 3	1. SC Essen 2	5 : 3
1. SC Essen 2	BSV Wuppertal 2	5 : 3

1. Snookerclub Essen e. V.

2021



Anfang März konnten die Landesverbände darüber abstimmen, wie es mit der Saison weitergehen sollte. Am 15.03. stand dann das Ergebnis fest: DBU-Landesverbände und DBU-Präsidium haben mit 160:45 Stimmen entschieden, dass die Saison 2020/21 mit sofortiger Wirkung abgebrochen wird und alle bisher erzielten Ergebnisse annulliert werden. Sechs Tage später erklärte dann die DBU die Saison für beendet.

Im Jahr 2015 war der schottische Snookerprofi Alan McManus zu Besuch im Snookers. Damals hatte Xuzhao Wei das Glück, ihn persönlich kennenzulernen. Am 9. April 2021, nach seinem Aus in der WM - Qualifikation, gab Alan offiziell bekannt, nicht mehr auf der Maintour mitzuspielen. Interessant zu wissen, dass Alan bereits ein Jahr Profi war, als unser Verein gegründet wurde.



Zeitgleich verlor Lukas Kleckers bei der WM sein Match gegen Alexander Ursenbacher mit 2:6.

Die vorletzte Meldung betrifft die beiden ältesten Vereine in Deutschland. Da das Break Point Hannover Ende September seine Tore schließt, muss sich der 1. DSC Hannover ein neues Spiellokal suchen. Auch der RSC Gifhorn, als zweitältester Verein, ist seit einer ganzen Weile auf der Suche nach einem neuen Platz für seine Tische.

Und nun die letzte Meldung:

Endlich war es so weit: Nach den 115 Tagen Pause im Jahr 2020 folgten in diesem Jahr noch einmal 154 Tage ohne Snooker. Doch am 3. Juni 2021 konnte es, unter Auflagen, endlich wieder losgehen.

Nach dieser glücklichen Nachricht für alle Vereinsmitglieder, naht nun das Ende der Chronik.

Halt Stopp! Eine Nachricht fehlt doch noch: Ismail Türker wurde am 01. August Türkischer Snookermeister. Dabei schlug er im Finale Enes Bakirci 4:1. Die ersten Schritte auf dem Snookerparkett machte Enes übrigens beim 1. SC Essen.